



**U**n bruit attire notre attention. Nous tendons l'oreille et levons la tête : Koobor le Koala se cache dans les feuillages.

– Koobor, Koobor, c'est Bohra le Kangourou qui nous envoie ! Saurais-tu sur quelle mer voguent les îles poussées par les nuages ?

À ces mots, Koobor grimpe jusqu'aux plus hautes branches de son arbre.

– Reviens, Koobor, c'est moi, Yidaki ! Je ne te veux pas de mal !

– Peut-être, mais je me méfie de ce que peut raconter Bohra le Kangourou. Un jour, il m'a demandé de l'aider à trouver de l'eau. Comme je ne voulais pas descendre de ma branche, il m'a attrapé la queue et l'a tirée si fort qu'elle s'est détachée. Une belle queue qui m'était bien utile dans les arbres ! Maintenant, les koalas n'ont plus de queue et ils ne sont pas près de redescendre des arbres. Quant à Bohra le Kangourou, pour le punir, j'ai laissé la sécheresse s'abattre sur la Terre. Bien fait pour lui ! Il reste cependant une rivière non loin d'ici. Si tu la longes, peut-être te mènera-t-elle à l'océan et aux îles poussées par les nuages !